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A NTOS MK)RESADOS

Fethe:

Numero: 4230 	Foles: 	

Expte. 	

Gtrado: 	 ,1-';60/0 
Rectbia

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 2 DE OCTUBRE DE 2012

ASUNTO N2 : 435/12.-	 EXPEDIENTE N2 : 560/08 .-

REFERENTE: Vecinos del Barrio 11 de noviembre solicitan se interceda para la apertura

de calle principal.-

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Planeamiento y Obras

Públicas ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones, y aconseja aprobar el

siguiente PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACIÓN que se acompaña.-

Convalidan el presente según Acta:

PRESIDENTE: Viviana GUGLIELMI
VOCAL: Mario LLANES
VOCAL: Luis CARDENAS
VOCAL: Silvio BOCCHICCHIO

,Las isias son v serdn Azenfin
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Concejo Defiberante

de fa Ciudad de q.ishuaia

2012 e 7 Memoria a los Héroes de Malvin

PROYECTO DE

MINUTA DE COMUNICACIÓN

SEÑOR INTENDENTE

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo de

Concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor Intendente Municipal de la ciudad de

Ushuaia, Don Federico SCIURANO, en relación al Asunto 435/12 girado al Expediente

C.D.L. 560/08, que fuera tratado en la comisión permanente de Planeamiento y Obras

Públicas de este Concejo Deliberante mediante el cual los vecinos del barrio 11 de

noviembre solicitan la continuidad de la trama de la calle principal del barrio a los efectos

de brindarle acceso a 15 familias en la parte baja del macizo 114.

En tal sentido le solicito que analice el asunto en cuestión y que actúe en

consecuencia, para que por el área que corresponda se brinde una solución a lo

peticionado por los vecinos.

Por lo expuesto, se remite copia del asunto de referencia, a los efectos que estime

corresponder.

Saludo a Ud. muy Atte.-

fjs

1230 - 2/10



CONCEJO DELiBERA
	 r f

MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

MAYO DE 2012

Cf4S,o
e¿ O (

"?.	 /°") 147

u{ ()J9-Y6'"ic-/
ejku-b'

u\9

1

s.
Ck›v'.

e(04~-
Cozar,„ NY

435 - 1/3

AL

SR: PRESIDENTE DEL H.C.D.

DN: DAMIAN DE MARCO

Feeba:	 roll Ha.

1~111111L1111/21~,~4

LOS ABAJOS FIRMANTES VECINOS DEL B° 11 DE NOVIEMBRE,
SOLICITAMOS A UD. INTERCEDA ANTE QUIEN CORRESPONDA EN LA MUNICIPALIDAD EN

VIRTUD DE HABER ELEVADO NOTA AL SEÑOR ARQUITECTO: JORGE COFRECE SOLICITANDO LA

CONTINUIDAD DE LA CALLE PRINCIPAL 0 HABRIENDO UNA HUELLA PARA QUE PUEDAN

INGRESAR EN VENEFICIO DE 15 FAMILIAS RESTANTE DEL MENCIONADO B°, EL PROBVEEDOR DE

GAS, Y EN CASO DE EMERGENCIA DE MOVILES POLICIALES BOMBEROS Y AMBULANCIA.

ROGAMOS DAR PRONTO DESPACHO YA QUE SE APROXIMA LA TEMPORADA INVERNAL Y SE
HACE DIFICULTOSO EL INGRESO AL MISMO.

SE ADJUNTA NOTAS PRESENTADA OPORTUNAMENTE, SIN
HABER LOGRADO UNA RESPUESTA DE PARTE DEL MUNICIPIO.

SIN OTRO PARTICULAR, Y A LA ESPERA DE UNA RESPUESTA
FAVORABLE, SALUDAMOS A UD. MUY ATTE.

Numero:	

Expte. N°

Glrado:

Recibido:
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USHUAIA 09 de Marzo de 2012.-

A LA SUB. SECRETARIA DE DESARROLLO Y GESTIÓN URBANA DE LA

MUNICIPALIDAD DE USHUAIA, ING .MARÍA EUGENIA GÓMEZ

si DESPACHO.

Los abajo firmantes, vecinos del B º 11 de Noviembre nos dirigimos a
Ud. a los efectos de solicitarle tenga a bien dar pronto despacho a nuestro pedido

por donde corresponda, a raíz de que se avecina la temporada invernal, haciéndose
dificultoso el ingreso de a p roximadamente 15 familías que viven en la parte baja del
macizo 114, debido que la arteria principal no Ilega hasta el fondo del precitado

barrio y es par ello que solicitamos interceda lo antes posible con la prolongación de

la mencionada calle ante la necesidad imperiosa de que sea posible prolongar dicha
arteria 130 mts. a proximadamente hacia el sector del fondo, para los proveedores

de gas envasado, méviles policiales, bomberos y ambulancias, todo ello cuando se
presenten casos de suma Emergencia.

Asimismo pongo en vuestro conocimiento que desde la resolución
del Convenio Marco registrado baio el N° 14522 firmado oportunamente en fecha

29/06/2010, por la Sra. Gobernadora (Farmacéutica) Doña Fabiana RÍOS, el Señor

Intendente Federico SCIURANO, la representante de la Fundación Fueguinos Auto

convocados, Sra. Irene PIN COL y Referentes de nuestro Barrio, denominado por los

vecinos que lo habitan "11 de Noviembre", no tenemos novedad alguna para

efectuar las mejoras del mismo, salvo un proyecto presentado por el Municipio y en

tanto no así de parte del Gobierno Provincial.

Qué este pedido consistente en la prolongación de la arteria

principal hacia el sector posterior del mentado Barrio, sea el principio de la

continuidad de algún proyecto a Ilevarse a cabo en un futuro inmediato.

Es todo, saludo a Ud. muy atte., a la espera de una resolución
favorable a vuestro Pedido.
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MAYO DE 2012

AL

SR: PRESIDENTE DEL H.C.D.

DN: DAMIAN DE MARCO

CONCEJO DEÜBERA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Feche:

Numero:  4:3	 Fojes:_3_

Expte. N°

Gfrado:

Recibldo:

LOS ABAJOS FIRMANTES VECINOS DEL B° 11 DE NOVIEMBRE,
SOLICITAMOS A UD. INTERCEDA ANTE QUIEN CORRESPONDA EN LA MUNICIPALIDAD EN

VIRTUD DE HABER ELEVADO NOTA AL SEÑOR ARQUITECTO: JORGE COFRECE SOLICITANDO LA

CONTINUIDAD DE LA CALLE PRINCIPAL 0 HABRIENDO UNA HUELLA PARA QUE PUEDAN

INGRESAR EN VENEFICIO DE 15 FAMILIAS RESTANTE DEL MENCIONADO B°, EL PROBVEEDOR DE

GAS, Y EN CASO DE EMERGENCIA DE MOVILES POLICIALES BOMBEROS Y AMBULANCIA.

ROGAMOS DAR PRONTO DESPACHO YA QUE SE APROX1MA LA TEMPORADA INVERNAL Y SE
HACE DIFICULTOSO EL INGRESO AL MISMO.

SE ADJUNTA NOTAS PRESENTADA OPORTUNAMENTE, SIN
HABER LOGRADO UNA RESPUESTA DE PARTE DEL MUNICIP10.

SIN OTRO PARTICULAR, Y A LA ESPERA DE UNA RESPUESTA
FAVORABLE, SALUDAMOS A UD. MUY ATrE.
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USHUAIA 09 de Marzo de 2012.-

A LA SUB. SECRETARIA DE DESARROLLO Y GESTIÓN URBANA DE LA

M UNICIPALIDAD DE USHUAIA, ING .MARÍA EUGENIA GÓMEZ

S/ DESPACHO.

Los abajo firmantes, vecinos del B 9- 11 de Noviembre nos dirigimos a
Ud. a los efectos de solicitarle tenga a bien dar pronto despacho a nuestro pedido

por donde corresponda, a raíz de que se avecina la temporada invernal, haciéndose

dificultoso el ingreso de aproximadamente 15 familias que viven en la parte baja dei

macizo 114, debido que la arteria principal no Ilega hasta el fondo del precitado

barrio y es por ello que solicitamos interceda lo antes posible con la prolongación de

la mencionada calle ante la necesidad imperiosa de que sea posible prolongar dicha

arteria 130 mts. aproximadamente hacia el sector del fondo, para los proveedores

de gas envasado, móviles policiales, bomberos y ambulancias, todo ello cuando se
presenten casos de suma Emergencia.

Asimismo pongo en vuestro conocimiento que desde la resolución

del Convenio Marco registrado baio el N° 14522 firmado oportunamente en fecha

29/06/2010, por la Sra. Gobernadora (Farmacéutica) Doña Fabiana RÍOS, el Señor

Intendente Federico SCIURANO, la representante de la Fundación Fueguinos Auto

convocados, Sra. Irene PIN COL y Referentes de nuestro Barrio, denominado por los

vecinos que lo habitan "11 de Noviembre", no tenemos novedad alguna para

efectuar las mejoras del mismo, salvo un proyecto presentado por el Municiplo y en

tanto no así de parte del Gobierno Provincial.

Qué este pedido consistente en la prolongación de la arteria

principal hacia el sector posterior del mentado Barrio, sea el principio de la

continuidad de algún proyecto a Ilevarse a cabo en un futuro inmediato.

Es todo, saludo a Ud. muy atte., a la espera de una resolución
favorable a vuestro Pedido.
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Concejo Defiberante
de Ciudad de

AREA DE DEBATE
Comisión de Planeamiento y

Obras Públicas

ACTA COMISIÓN PERMANENTE 

PLANEAMIENTO Y OBRAS PÚBLICAS

En la ciudad de Ushuaia a los 2 días del mes de octubre del año 2012, siendo la hora 13:00, en el
Salón de Usos Múltiples del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de Legislación
e Interpretación, con la presencia de los Concejales Viviana GUGLIELMI por la UCR, Luis
CARDENAS por el PFF, Mario LLANES por el PJ, Silvio BOCCHICCHIO por el PSP y la secretaría
a cargo del agente Federico SCHREINER. 	
Habiendo quorum legal se da tratamiento a los siguientes asuntos de acuerdo al temario de
comisión: 	

Minoria: Mantener en Comisión.-

Convalidan	 IGuglielmi

1038/12	 Bloque PFF ProyeCtO de Ordenanza r/ Modificar el Articulo 11 2 de la OM
4053

Mayoría.
Pre dictamen:  Aprobando.-

Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Convalidan

Dictamen Final: Aprobando -

943/12 Bloque PFF

Convalidan

Proyecto de Resolución r/ Solicitar al DEM la colocación de señales
viales en la encrucijada de calles Marcos Zar Akuerum y calle sin
nombre.-

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Dictamen	 Final:	 Ratificando	 Decreto
Municipal.-

925/12 Señor Intendente Municipal
Remite Decreto Municipal N , 1163/2012 r/Aprobar ad referéndum del
Concejo Deliberante la propuesta edilicia para el proyecto
denominado Edificio de Servicio para Pista de Patín.- Convalidan

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Dictamen	 Final:	 Ratificando	 Decreto
Municipal.-

924/12 Señor Intendente Municipal
Remite Decreto Municipal N , 1162/2012r1 Establecer ad referéndum
del CD los usos e indicadores urbanísticos para el proyecto
Urbanizacion Barrancas del Rio Pipo Convalidan

Guglielrni
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Dictamen Final: Minuta de Comunicación al
DEM.-

893/12 Andrea Margarita MANSILLA
Solicita excepción a OM 2192 Clausula 34 a fin de poder realizar la
construcción de una bóveda en el lote 40,41y42 Manzana 13,
Sección A del Cementerio Antiguos Pobladores.- Convalidan

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Dictamen Final: Aprobando

835/12
Presidente del CD a/c
Intendencia Convalidan

Remite Expte DU 2595-2012 r/ Autorizar el uso Planta de Fiftrado y
Embotellamiento de agua a escala artesanal al predio de Sección B,
Macizo 22 Parcela 8a prop de Agua Patagónica SRL.-

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Dictamen Final: Aprobando

771/12

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"

Señor Intendente Municipal

Remite Expte DU 2474-2012 r/ desafectación de espacio público
lindero a Sección J, Macizo 57A a fin de ser destinado a un Centro
Comunitario en la Zona Río Pipo.- Convalidan

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

1230 - 9/10



Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Convalidan

Dictamen Final: Aprobando

1

Guglielmi
Bocchicchio
Cárdenas

Convalidan

Dictamen Final: ARCHIVO

Guglielmi
Llanes
Bocchicchio
Cárdenas

Convalidan

Dictamen Final: Minuta de Comunicación al
DEM.-

Guglielmi
Llanes
Bocchicchio
Cárdenas

Convalidan

Concejo Deliherante

de Ciudad de giskuaia

770/12 Señor I ntendente Municipal Remite Expte DU 2144/2012 r/ solicitud de subdivisión de parcela de
Sección	 F,	 Macizo	 1,	 Parcela 30a prop iedad	 de	 Vargas JoséMMartín.-

539/12 Señor Intendente Municipal Remite	 Expediente	 DU-1444-2012.	 B-4A- 1 a	 Mansilla	 Orlandos/Excepción	 FOS,-

523/12 Señor I ntendente Municipal
Proyecto de Ordenanza r/sustituir el Capitulo Vili, I ADMINISTRA
CIÓN PÚBLICA Y ORGANISMOS DE SEGURIDAD de la Ordenanza
Municipal N 9 2139, de acuerdo a la tabla de usos adjuntada como
Anexo I.-

522/12 Señor Intendente Municipal
Proyecto de ordenanza r/exceptuar del Código de Planeamiento
Urbano	 Art	 VII.1.1.9	 MI-MIXTO	 INDUSTRIAL:Indicadores
Urbanisticos: a la obra sita Pamela 2, Macizo 10, Sección G, prop
ALGABA S.A.-

520/12 Señor Intendente Municipal Remite Ejecución Presupuestaria de Gastos al 31/01/2012, Resumen
de	 Ingresos	 emitida	 al	 31/01/2012,	 Estado	 de	 EjecuciónPresupuestaria al 31/01/2012.-

435/12 Barrio 11 de noviembre
Solicitan se interceda para la apertura de calle principal.-

Dictamen Final: Aprobando

Se resuelve mantener el asunto en comisión
para mayor estudio.-

Dictamen Final: Aprobando

Convalidan

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

Dictamen Final: Minuta de Comunicación al
DEM.-

308/12 Gloria Elena de MONTAÑA Solicita excepción para la construcción de un nicho en el Antiguo
Cementerio Lote 51 Manzana 14 Sección A.-

Convalidan

Guglielmi
Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

211/12 Señor Intendente Municipal Remite Exp DU-1136/2012 r/ solicitud de excepción al CPU para la
parcela 3, Macizo 1 D, Sección K, propiedad de Cruz Juana.-

Se resuelve mantener el asunto en comisión
para mayor estudio.

Remite Expte DU 9714/2011 r/ Solicitud de excepción CPU para la
Sección F, Macizo 109, Parcela 7, Propiedad de Juan Rossi.-

209/12
	

Señor Intendente Municipal
Se resuelve mantener el asunto en comisión
para mayor estudio.

Solicita autorización para la construcción de un nicho doble en el
Cementerio Antiguos Pobladores Sección A, Macizo 13, lote 5 a fin
de trasladar los restos de José VVillarroel Alcalde.-

Dictamen Final: Minuta de Comunicación al
DEM.-

Convalidan

808/11
	

Señora María Otilia LEVIN
VARGAS Guglielmi

Bocchicchio
Llanes
Cárdenas

El concejal Bocchicchio hace entrega a la presidente de la comisión nota de bloque mediante la
cual manifiesta que hasta el día de la fecha desde la esta institución no se han efectuado las
actuaciones tendientes a la contratación del asesor técnico designado para su bloque. Siendo la
hora 14:40 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman el presente acta los
concejales,
participantés.

Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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